



Los restos del poeta Rolando Cárdenas

La petición formulada por la hermana del poeta magallánico Rolando Cárdenas, en orden a trasladar los restos del vate desde Santiago a nuestra región, es digna de una pronta y solicita atención.

Según la familia, está próximo a vencer el contrato que permite mantener sus restos mortales en un nicho de un cementerio capitalino. Clorinda Cárdenas, la hermana que le sobrevive, ha solicitado públicamente la colaboración de las autoridades para materializar el traslado a esta capital regional.

El llamado crea una ocasión oportuna y adecuada para marcar un gesto solidario con la familia de un poeta que ha sido considerado como una de las mejores plumas de la región. Constituye también una oportunidad para permitir que la comunidad de Magallanes se reencuentre con un escritor que, pese a estar radicado en Santiago, mantuvo un profundo vínculo literario con la región que lo vio nacer.

Se está en presencia de una causa noble que merece ser considerada tanto por las autoridades como por las distintas

entidades vinculadas a la actividad cultural. Corresponde esperar una rápida respuesta, atendido el vencimiento de plazos para la mantención de sus restos en la capital.

Las comunidades no suelen guardar la debida gratitud con sus poetas y sus hombres de letras. Los homenajes y encuentros en su memoria sólo concitan una escasa asistencia, muchas veces, lamentada frente a la propia lápida que guarda el epitafio del artista.

La obra de Rolando Cárdenas aparece valorada y reconocida entre sus pares y el mundo de la cultura en general, pero, su nombre y su poesía son desconocidos para la mayor parte de la comunidad.

Se ha planteado entonces el desafío de acoger la demanda familiar para que Rolando Cárdenas pueda retornar a su tierra natal y, por este intermedio, ocupar un lugar más destacado en la valoración social de su vida y su obra. Estamos ciertos que la publicación de la petición familiar, consignada en nuestras páginas, dará paso a prontas gestiones para retornar los restos a esta región.

Los restos del poeta Rolando Cárdenas. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Los restos del poeta Rolando Cárdenas. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)